



18.04.2020

Liebe Eltern,

Nach dem Beschluss der Bundesregierung, das bestehende Betretungsverbot der Kindertageseinrichtungen bis zum 03.05.2020 zu verlängern, hat die Jugend- und Familienministerkonferenz am Freitag, den 17.04.2020 folgendes beschlossen:

Die derzeitige Notbetreuung wird ab Donnerstag, 23. April 2020, um einige Berufsgruppen der bisherigen kritischen Infrastruktur moderat erweitert.

Für Montag, 27. April 2020 wird die Notbetreuung zusätzlich für erwerbstätige Alleinerziehende vorbereitet.

In unseren Kindertageseinrichtungen für Kinder gilt weiterhin, dass die Notbetreuung ermöglicht wird, die in Berufsgruppen tätig sind, die der kritischen Infrastruktur zugeordnet sind, sofern eine private Betreuung nicht anderweitig verantwortungsvoll – unter Berücksichtigung der Empfehlungen des Robert Koch-Instituts- organisiert werden kann oder die Ermöglichung flexibler Arbeitszeiten und Arbeitsgestaltung (z.B. Home-Office) nicht gewährleistet werden kann.

Auf unserer Homepage finden Sie die aktualisierte Auflistung der Tätigkeitsbereiche für eine erweiterte Notfallbetreuung ab dem 23. April 2020.

Weiterhin bestätigt die Unabkömmlichkeitsbescheinigung Ihres Arbeitgebers uns, dass die Präsenz des Arbeitnehmers am Arbeitsplatz für das Funktionieren der jeweiligen Betriebe oder Einrichtungen zwingend notwendig ist.

Die aktualisierte Unabkömmlichkeitsbescheinigung stellen wir Ihnen auch auf unserer Homepage zur Verfügung.

Wir möchten uns bei Ihnen für Ihr Verständnis zum ersten Erlass des Betretungsverbotes bedanken und für Ihre Bereitschaft maßgeblich an der Verlangsamung der Pandemie beizutragen. Als Familien sind Sie in dieser Zeit besonders herausgefordert

Gleichzeitig möchten wir Sie weiterhin bitten, mit uns zur weiteren Verlangsamung der Ausbreitung des Coronavirus beizutragen und die Kinderzahl in den Betreuungsgruppen nicht größer zu machen, als unbedingt erforderlich.



Beachten Sie bitte dabei auch das erhöhte Infektionsrisiko für Ihr Kind und Ihre Familie und denken Sie bitte auch an die Gesundheit und das Wohl unserer Mitarbeitenden und ihrer Familien in unseren Kindertageseinrichtungen.

Wir werden Sie fortlaufend über die weitere Entwicklung informieren. Für Rückfragen stehen Ihnen die Leitungen oder Gebietsleitungen gerne zur Verfügung

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien alles Gute und hoffen darauf, uns alle bald wieder zu sehen. Bleiben Sie gesund.

Mit freundlichen Grüßen

Gebietsleitung KiTa ZV